UTRERA - LIMOGES

Des enseignants de l'IES PONCE DE LEON en visite au lycée Suzanne Valadon.

Dans le cadre du programme Erasmus Plus, trois enseignants et personnel de direction de l'IES Ponce de Leon de la ville d'Utrera près de Séville en Espagne sont venus au lycée Suzanne Valadon pour une semaine d'observation et de découverte du système éducatif français.

Arrivés lundi depuis l'aéroport de Bordeaux, ils ont commencé leur semaine d'observation par une visite du lycée, accueillis par Mr Lacoste et Mme Jauliac.

Tout au long de la semaine, ils ont pu observer et participer à différents cours. Ils ont ainsi pu échanger avec des élèves et des enseignants de BTS, des filières STMG et ST2S.

Ils ont également rencontré des élèves de filières générales et ont pu échanger sur le système des spécialités.

Ils ont passé un moment avec les infirmières scolaires pour mieux appréhender les problématiques des lycéens et ainsi comparer avec les situations rencontrées dans leur établissement.

Ils ont découvert le fonctionnement d'une vie scolaire, un service qui n'existe pas en Espagne.

Une visite de l'entreprise Bernardaud et un repas aux Halles de Limoges leur ont permis de découvrir le savoir-faire et la gastronomie de la région.

Nos invités sont repartis enchantés de leur semaine de découverte et par l'accueil reçu. De nouveaux projets d'échanges sont maintenant à l'étude pour nos étudiants et élèves.















